

L'amitié spéciale entre le Vietnam et Cuba est mise en relief



Le Vietnam et Cuba entretiennent une amitié particulière

Hanoï 8 déc (RHC) L'amitié particulière entre le Vietnam et Cuba, fondée par le Président Ho Chi Minh et le leader historique de la Révolution, Fidel Castro, est aujourd'hui un bien inestimable à préserver, protéger, cultiver et transmettre aux nouvelles générations.

C'est ce qu'a affirmé le membre du Bureau politique et membre permanent du Secrétariat du Comité central du Parti communiste vietnamien (PCV), Vo Van Thuong, lorsqu'il a reçu la veille le chef de la direction politique des Forces armées révolutionnaires (FAR) de Cuba, le général de division Victor Rojo.

Le PCV et l'État vietnamien attachent une grande importance à la consolidation et à la préservation des liens avec Cuba, a déclaré Van Thuong, qui a appelé à continuer de promouvoir la coopération dans tous les domaines, notamment la défense, et à la rendre de plus en plus profonde, pratique et efficace, conformément aux intérêts de chaque partie.

Le Vietnam, a déclaré le chef du parti cité par l'agence de presse VNA, est prêt à partager et à échanger des expériences avec Cuba en matière de développement socio-économique et d'intégration internationale.

Pour sa part, Rojo a évoqué les entretiens qu'il a eus avec le chef du Département général de la politique de l'Armée populaire du Vietnam, Luong Cuong, au cours desquels, a-t-il relevé, les deux parties ont souligné que la collaboration en matière de défense est l'un des piliers des relations bilatérales.

Le chef de la direction politique des FAR a également réaffirmé que Cuba souhaite renforcer les liens et la coopération globale dans tous les canaux avec le Vietnam et a souligné la solidarité et l'amitié traditionnelle entre les peuples vietnamien et cubain.

La veille, le haut fonctionnaire et sa délégation ont participé à la cérémonie de décoration d'un groupe d'officiers de l'armée populaire du Vietnam, qui ont reçu les ordres Playa Girón, Antonio Maceo et de l'amitié de la République de Cuba.

Dans son discours, l'ambassadeur Orlando Hernández Guillén a considéré cette reconnaissance comme un acte de justice et d'honneur envers les lauréats, pour leur soutien inestimable dans le renforcement des liens entre les deux pays.

Hernández Guillén a également exprimé sa pleine conviction du fait que l'Armée populaire du Vietnam s'acquittera avec succès de ses responsabilités et, avec le peuple et le PCV, poursuivra sur la voie de la construction d'un pays de paix, d'unité, d'indépendance, de démocratie et de prospérité sur le chemin solide du socialisme.

Dans le cadre de sa visite officielle dans cette nation indochinoise, qui durera jusqu'au 12, le chef de la direction politique des FAR et son entourage participeront à la première exposition internationale de défense du Vietnam 2022. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307355-lamitie-speciale-entre-le-vietnam-et-cuba-est-mise-en-relief>



Radio Habana Cuba